
 

 
 

 Turn- und Sportverein Anwil www.tsvanwil.ch 

 
 

Protokoll der 
 

52. ordentlichen Vereinsversammlung 
 
 

Freitag, 7. Februar 2025, 19.00 Uhr in der Mehrzweckhalle Anwil 
 
 
Anwesend:  64 Mitglieder 
 
Entschuldigt: Denise Zweifel, Darryl Ackermann, Michelle Fricker, Leonie Surer, Nadja 

Salathe, Ladina Kühni, Elias Ackermann, Lawrence Gysin, Annina Meury, 
Tabea Leuenberger, Daniela Obmascher, Fabienne Roth, Jan Rüegsegger, 
Philipp Speiser, Andrea Mumenthaler, Adriana Buess, Pascal Ruepp, Marc 
Niklaus, Christoph Schaffner, Michelle Sommer, Fabian Niklaus, Tobias 
Speiser, Daniel Ruepp, Carina Niklaus, Sabine Gysin, Jolanda Schaffner, 
Gian-Luca Kühni, Melanie Kühni, Martin Niklaus, Annekäthi Dürrenberger 

 
Vorsitz:  Oliver Dürrenberger 
 
Traktanden:  gemäss den Statuten 
 
 
Das Essen vor dem geschäftlichen Teil: 
Schinkli im Brotteig mit Kartoffel-, Rüebli- und grünem Salat (Metzgerei Rickenbacher, Oltingen) 
 
Beginn des geschäftlichen Teils: 20.15 Uhr 
 
Oli begrüsst die Anwesenden im Namen des Vorstandes zur 52. Vereinsversammlung des TSV 
Anwil. Speziell begrüsst er die anwesenden Ehrenmitglieder des TSV Anwil. Als Vertreter vom 
Gemeinderat wird Marco Ruepp begrüsst. 
 
Ein Dankeschön geht an Corinne Auf der Mauer, Denise Zweifel und Nicole Hasler für die schöne 
Dekoration, an alle, welche etwas zum Dessert mitgebracht haben und an die Metzgerei Ricken-
bacher für das gute Essen. 
 
Im Vorstand haben wir beschlossen, dass auch heute wieder das Essen und die Getränke vom 
Verein übernommen werden. Die Vereinsversammlung verdankt dies mit einem Applaus. 
 
Es sind 64 Mitglieder anwesend. Im letzten Jahr waren es 71 Mitglieder und ein Gast. Die Ent-
schuldigungen, welche per Doodle-Liste oder persönlich bei Oli Dürrenberger eingegangen sind, 
sind in diesem Protokoll aufgeführt. 
 
Als Stimmenzähler werden Fabian Felber und Patrizia Hasler einstimmig durch Handerheben ge-
wählt. 
 
Die Traktandenliste haben alle rechtzeitig erhalten und sie war auf der Homepage aufgeschaltet. 
Es gibt dazu keine Wortbegehren und somit gehen wir danach vor. 
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1. Protokoll der letzten Vereinsversammlung vom 8. März 2024 
 
Wie in den letzten Jahren verzichten wir auf das Verlesen des Protokolls. Es wurde im Internet auf 
unserer Homepage www.tsvanwil.ch veröffentlicht. Es ergeben sich keine Fragen dazu. Es wird 
einstimmig genehmigt. Oli dankt Claudia für das Verfassen des Protokolls. 
 
 
2. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Mit vielen Turnstunden, Wettkämpfen, Läufen und Reisen von unseren insgesamt 11 Riegen ist 
wieder ein tolles Jahr vergangen. Ein Highlight war sicher der Turnerabend, welcher wieder ein-
mal sehr gut verlief und viele positive Rückmeldungen gab. 
 

Heute werde ich meinen Bericht kurz halten und wollte mich einfach bei euch allen bedanken, die 
in unserem Verein tätig sind, sei es einfach als Mitglied oder jenen die unseren Verein in ver-
schiedensten Tätigkeiten vorantrieben. Es gibt Jobs oder Ämtli, die nebst dem Leiten oder den 
Ressorts noch dazu kommen. Darum bin ich sehr froh, dass wir Mitglieder haben, die sich auch 
immer wieder für diese Jobs einsetzen. Wir als Gesamtverein stellen Vieles zusammen auf die 
Beine und haben es immer gut untereinander, das ist für mich das Wichtigste. 
 

Ich wünsche allen ein weiteres gutes Turnjahr, bleibt gesund und unfallfrei. 
 

Euchä Präsi 
 
://: Der Jahresbericht des Präsidenten wird mit Applaus genehmigt. 
 
 
3. Jahresbericht des Kassiers 
 
Roman Burri hat die Jahresrechnung 2024 erstellt und präsentiert seinen ersten Jahresabschluss. 
Zuerst bedankt er sich aber noch bei Helen Mangold für die gute Arbeit, welche sie in den ver-
gangenen Jahren geleistet hat. 
 

Er hat ein neues Buchhaltungsprogramm über LocalClubs in Betrieb genommen. Dies ist eine 
Vereinsverwaltungs-Lösung. Die Mitgliederbeiträge können direkt über diese Lösung aufbereitet 
und versendet werden.  
 

Die Bilanz weist Aktiven in der Höhe von CHF 55'336.37 auf. Die Kasse bleibt unverändert bei 
CHF 16.70. Auf dem Vereinskonto der BLKB beträgt der Saldo CHF 28'031.82 und beim Sparkon-
to der BLKB beträgt der Saldo CHF 25'737.85. Dann gibt es noch Aktive Rechnungsabgrenzun-
gen in der Höhe von CHF 1'550. Auf der Seite der Passiven stehen Passive Rechnungsabgren-
zungen in der Höhe von CHF 4'548. 68. Darin sind Rechnungen des Turnerabends sowie das 
Vorstandsessen, welches erst im Jahr 2025 stattgefunden hat, verbucht. Im letzten Jahr resultiert 
ein Gewinn in der Höhe von CHF 4'031. 92. Somit beträgt das Vereinsvermögen per 31.12.2024 
CHF 55'336.37. Der Lagerbestand der Bar und der Kleider werden nicht in der Bilanz aufgeführt, 
aber sie stellen ebenfalls einen Teil des Vereinsvermögen dar. Per 31.12.2024 hatte es noch Ge-
tränke im Wert von CHF 5'283.60 und Kleider im Wert von CHF 5'186.80. Addiert man diese bei-
den Posten noch zum Vereinsvermögen beträgt dieses CHF 65'806.77. 
 

In der Erfolgsrechnung sind die Einnahmen vom Maskenball (CHF 9'464.76), die Einnahmen des 
Banntages (CHF 8'504.73) und die Einnahmen des Turnerabends (CHF 11'204.76) aufgeführt. 
Beim Turnerabend gab es Mehrausgaben, weshalb der Reingewinn tiefer war als in der Vergan-
genheit. Der Waren- und Materialaufwand (CHF 6'444.30) ist etwas höher, da wir ein neueres 
Lichtsystem ausprobiert und ein teureres Essen als in vergangenen Jahren angeboten haben. 
 
Es gibt keine Fragen. Oli bedankt sich bei Roman für den Bericht und die Ausführungen zu den 
Finanzen. 
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://: Der Kassabericht wird mit Applaus verdankt. 
 
 
4. Revisorenbericht 
 
Oli erwähnt, dass die beiden Revisorinnen ihr Ämtli schon sehr lange ausführen. Doris Schaffner-
Riggenbach ist schon seit 32 Jahren und Sonja Dettwiler schon seit 12 Jahren als Revisorin tätig. 
Für diese lange Ausübung des Ämtlis wird beiden ein Blümchen überreicht. Sonja Dettwiler ver-
liest den Revisorenbericht. Im Revisorenbericht empfehlen die Revisorinnen, Sonja Dettwiler und 
Doris Schaffner-Riggenbach, die vorliegende Jahresrechnung mit dem Gewinn von CHF 4'031. 92 
zu genehmigen. Sie danken dem Kassier, Roman Burri, herzlich für die grosse und saubere Ar-
beit. 
 
://: Die Versammlung genehmigt den Revisorenbericht und die Rechnung 2024 einstimmig. 
 
Oli bedankt sich bei Roman Burri und den beiden Revisorinnen, Sonja Dettwiler und Doris Schaff-
ner-Riggenbach ganz herzlich für die geleistete Arbeit. 
 
 
5. Voranschlag und Festsetzung der Jahresbeiträge 
 
Das Budget 2025 ist auch auf einem separaten Blatt dargestellt. Es wird mit Mehrausgaben in der 
Höhe von CHF 15‘040 gerechnet. Beim Maskenball wird mit Einnahmen von CHF 9‘500 gerech-
net. Bei der 1. August-Feier wird mit Einnahmen in der Höhe von CHF 3‘500 gerechnet. Am Ju-
gendsporttag rechnet man mit Einnahmen in der Höhe von CHF 1‘000. Auf der Ausgabenseite 
stehen ausserordentliche Ausgaben in der Höhe von CHF 10‘350 als Startgelder für das ETF, 
CHF 5‘000 für die Vereinsreise, CHF 2‘000 Tagesausflug für die Jugend und CHF 2‘500 für eine 
erneute Kleiderbestellung. Die anderen Ausgaben gelaufen sich in etwas dem Rahmen des Vor-
jahres. 
 
Die Jahresbeiträge möchten wir beibehalten. Es sind dies: 
Aktive CHF 100.-- 
Kinder  CHF   30.-- 
Passive CHF   30.-- 
 
://: Die anwesenden Mitglieder stimmen den Jahresbeiträgen 2025 und dem Voranschlag 2025 ein-

stimmig zu. 
 
 
6. Berichte der Riegen 
 
Verlesen werden die interessanten und lustigen Berichte der Jugend durch Alyce Fiechter, der 
Läufergruppe durch Andrea Büchel, der Aktiv- und Barrenriege durch Sven Schaffner, der Da-
menriege durch Alexandra Lützelschwab (inkl. Video) und der Frauen- und Männerriege durch 
Res Schaffner und Sarah Klaus. 
 
Alle Berichte werden mit Applaus verdankt. 
 
 
7. Wahlen 
 

In diesem Jahr liegen folgende Rücktritte vor: 
 
Tamara Schaub als Leiterin der Damenriege nach 9 Jahren. Tamara Schaub war schon seit län-
gerer Zeit als Leiterin tätig und deshalb kommen wir im Traktandum 11 auf sie zurück. 
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Denise Zweifel tritt vom Ressort Küche und Alexandra Lützelschwab vom Ressort Helfereinteilung 
zurück. Oli bedankt sich ganz herzlich für die super Arbeit bei unseren Anlässen. Es wird Beiden 
ein Blüemli überreicht. 
 
Wahlen: 
Damian Lander leitet seit 2021 die Jugendriege und absolvierte im Oktober 2022 einen J&S-Kurs. 
Die Wahl ist untergegangen und deshalb soll er rückwirkend auf das Jahr 2023 gewählt werden.  
 

Alexandra Lützelschwab stellt sich zur Wahl als Leiterin der Damenriege. 
 

://: Damian Lander und Alexandra Lützelschwab werden einstimmig und mit Applaus gewählt. 
 
Sarah Feuz hat die Leitung der Mädchenriege bereits im letzten Jahr begonnen. Sie wird, wenn 
möglich, in diesem Jahr den J&S-Kurs absolvieren und kann somit an der nächsten Vereinsver-
sammlung gewählt werden. Zum Weiteren wird sich Tamara Schaub als Hilfsleiterin im Muki und 
Carmen Schläpfer als Hilfsleiterin der Damenriege einsetzen. Das Jugileiter-Team wird von Cedric 
Wyss, Yannis Schaffner, Ruslan Senn und Dustin Sommer unterstützt. 
 
Ladina Kühni hat das Ressort Helfereinteilung bereits übernommen und Denise Zweifel hilft im 
Ressort Deko mit. Oli bedankt sich bei allen Personen, welche ein Ämtli übernommen haben. 
 
Folgende Ämter müssen neu besetzt werden: 

- Hilfsleitung Frauenriege, ab sofort 
- Ressort Küche als Unterstützung für Fabienne an den Anlässen, ab sofort 
- Aktuarin, ab 2026 
- Leitung Kitu, ab 2026 
- J&S-Coach, ab 2026 (evtl. Andrea Büchel) 

 
Oli ruft die Anwesenden auf, sich zu überlegen, ein Ämtli zu übernehmen. Ohne diese Besetzun-
gen kann der Verein nicht so weitermachen wie bis jetzt. Interessierte dürfen sich sofort nach der 
Versammlung bei Oli melden. 
 
Es gibt eine 10-minütige Pause, um den Raum und die Köpfe zu lüften. 
 
 
8. Mutationen 
 
Unser Verein zählt per 31.12.2024 folgende Mitglieder: 
 
Aktive: Jugend: 
 
Aktivriege 43 MUKI    7 
Damenriege 35 KITU  15 
GymFit 7 Mädchenriege/Läufer 15 
Frauenturngruppe 13 Jugendriege/Läufer 22 
Männerriege 15 
Total Aktive 113 Total Jugend 59 
Total Aktive (inkl. Jugend): 172 
Total Gönner-, Passiv-,  
Freimitglieder und MUKI-Mütter:   37 
Ehrenmitglieder (davon 11 turnend): 17 
Vorstandsmitglieder, Funktionär 3 
nicht turnend  
 
Total Mitglieder per 31.12.2024:  229 
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Wichtig: Bitte Neuzugänge, Austritte, Adresswechsel und Namensänderungen direkt an 
Roman Burri melden. 
 
 
9. Jahresprogramm 2025 
 
Das Jahresprogramm 2025 wurde durch die technische Kommission erstellt und ist auf der 
Homepage aufgeschaltet und vor der Turnhalle ausgehängt. Vielen Dank. Es wäre toll, wenn wir 
uns im Verein an den verschiedenen Wettkämpfen gegenseitig ein bisschen mehr unterstützen 
würden und z.B. einmal einen Ausflug an einen Wettkampf oder an ein Turnier machen würden. 
 
Oli erwähnt die folgenden Anlässe speziell. 
 
Maskenball vom 10. März 2025 
Der Gewinn vom Maskenball 2024 hat sich im Vergleich zum Vorjahr wieder etwas gesteigert. 
Dafür sind vor allem die Einsparungen bei den Ausgaben verantwortlich. Natürlich ist es immer 
noch weit entfernt, wie wir es aus den Jahren vor Corona gewohnt waren. Man muss aber auch 
beachten, dass im Einkauf alles teurer wird und die Besucherzahl nach wie vor rückläufig ist. Der 
Maskenball findet aber nochmals wie gewohnt statt. Das OK hat sich wiederum bemüht, damit die 
Ausgaben so tief wie möglich gehalten werden können. 
 

Nach dem Maskenball wird das OK und der Vorstand das weitere Vorgehen in Bezug auf den 
Maskenball besprechen. Die Mitglieder werden dann informiert. Allenfalls wird der Maskenball in 
einem kleineren Rahmen stattfinden. Es ist aber immer noch wichtig, dass wir diese Einnahme-
quelle haben und deshalb sind wir auch auf alle Helfereinsätze angewiesen. Dies sollte mit 113 
Aktivmitglieder ja kein Problem sein. Falls es in Zukunft dazu kommen sollte, dass der Maskenball 
nicht mehr durchgeführt wird, geht eine grosse Einnahmequelle sowie ein tolles und bekanntes 
Fest verloren. Es muss allen bewusst sein, dass dadurch allenfalls die Mitgliederbeiträge ange-
passt werden müssen. 
 
Eidgenössisches Turnfest in Lausanne 
Das ETF findet vom 19.-22. Juni 2025 statt. Die Damen- und Aktivriege startet Mixed am Don-
nerstag, 19. Juni und die Männerriege am Freitag, 20. Juni. Die Frauenriege und die Jugend 
nehmen nicht teil. Es wäre schön, dass Fans zur Unterstützung als Zuschauer den weiten Weg 
auf sich nehmen würden. Bis Ende Februar muss definitiv gemeldet werden, wie lange man am 
ETF übernachten wird. 
 
Jugendspieltag als Turnfest-Ersatz 
Die Riegen aus Zeglingen, Rünenberg, Oltingen und Anwil organisieren einen Jugendspieltag als 
Turnfest-Ersatz. Der Wettkampf wird am 14. Juni 2025 in Anwil stattfinden. Der TSV darf die 
Festwirtschaft stemmen. 
 
1. Augustfeier vom 31. Juli 2025 
Der Vorstand würde gerne über die Durchführung der 1. Augustfeier vom 31. Juli 2025 abstim-
men. Es soll wie gewohnt eine Wirtschaft mit Essen und eine Bar mit Getränken geben. Es wäre 
toll, wenn ebenfalls ein grosses Feuer aufgestellt werden würde. Die Helfereinteilung würde wie 
am Banntag erfolgen, das heisst ihr müsst euch bis spätestens am 31. Mai bei Ladina Kühni mit 
gutem Grund abmelden, wenn ihr nicht helfen könnt. Danach werden alle die sich nicht abgemel-
det haben, eingeteilt. 
 
Zudem hat die Gemeinde kürzlich noch gefragt, ob der TSV die 1. Augustfeier in Zukunft immer 
wieder durchführen möchte. Oli schlägt vor, diesen Anlass alle zwei Jahre (immer dann, wenn 
kein Turnerabend ist) durchzuführen.  
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Es wird noch eingebracht, dass ein Teil der Riegen (z.B. die Jugend) auch eine Darbietung vom 
Turnerabend nochmals vorführen könnte. Zudem wird noch diskutiert, an der nächsten Versamm-
lung nochmals über die Durchführung der 1. Augustfeier abzustimmen. 
 
://: Die Versammlung stimmt der Durchführung der 1. Augustfeier vom 31. Juli 2025 mit 36 Ja-
Stimmen und 15 Enthaltungen zu. Dadurch wird auch das Jahresprogramm inklusive Durchfüh-
rung der 1. Augustfeier genehmigt. 
 
 
10. Genehmigung aktualisierte vereinsinterne Richtlinie 
 
Der Vorstand hat die vereinsinternen Richtlinien angepasst und legt diese nun der Vereinsver-
sammlung zur Genehmigung vor. Die Richtlinien waren auf der Homepage aufgeschaltet und 
konnten dort angeschaut werden. Oli erläutert die wesentlichen Ergänzungen. Es wurden noch 
die Buchstaben G) Bussen und H) Mieten von Vereins-Mobiliar hinzugefügt.  
 

G) Bussen 
Aus folgenden Gründen können durch den Vorstand an die betroffenen Mitglieder Bussen in 
Rechnung gestellt werden. Der Entscheid durch den Vorstand erfolgt nach Abmeldungsgrund. 
 

 Nicht antreten bei einem Helfereinsatz ohne Ersatz: Busse = CHF 100 

 Abmeldung von Wettkämpfen jeglicher Art, nach erfolgter Anmeldung: Busse = gesamter 
Betrag der Startgebühr, Übernachtung und Essen (falls es gebucht wurde). 

 

H) Mieten von Vereins-Mobiliar 

 Faltzelt 3m x 6m: Mitglieder CHF 50 / Nicht-Mitglieder CHF 80 

 Lautsprecheranlage: Mitglieder CHF 50 / Nicht-Mitglieder CHF 80  
 

Celli Dürrenberger merkt an, dass die Benützungsdauer nicht festgelegt ist. Oli ergänzt, dass die 
Gebühr pro Event zu entrichten ist. Das Mobiliar kann pro Event maximal eine Woche behalten 
werden. Es ist über den Materialwart auszuleihen. 
 

Weitere Fragen gibt es nicht. 
 
://: Die Vereinsversammlung genehmigt die aktualisierten vereinsinternen Richtlinien mit grossem 
Mehr bei einer Gegenstimme. 
 
 
11. Ehrungen 
 
Der Vorstand schlägt der Vereinsversammlung vor, Tamara Schaub als Ehrenmitglied des TSV 
Anwils zu ernennen. Denise Zweifel hat für Tämi eine Laudatio geschrieben, welche von Anita 
Hasler vorgelesen wird. Zudem gibt es noch ein paar bildliche Impressionen und eine Video-
Botschaft der Turnerinnen. 
 
Tämi war 2 Jahre Hilfsleiterin, danach 7 Jahre Hauptleiterin der Damenriege. Vorher war sie zu-
dem mehrere Jahre Hauptleiterin der Mädchenriege. Sie hat sowohl in der Mädchenriege als auch 
in der Damenriege viel Organisatorisches wie Turnfestplanung usw. Immer sehr gut geplant. Nun 
ist sie auch noch als Hilfsleiterin im Muki-Turnen eingesprungen. 
 
Der Vorstand bedankt sich bei Tämi für die geleistete Arbeit und schlägt vor, sie als Ehrenmitglied 
des TSV Anwil zu ernennen. 
 
://: Die Vereinsversammlung ernennt Tamara Schaub mit einem Applaus zum Ehrenmitglied. Es 
wird ihr die Urkunde sowie ein Geschenk überreicht. 
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12. Verschiedenes 
 
Vereinsreise 2025 anlässlich des Jubiläums 
Es haben sich 48 Personen aus allen Riegen angemeldet. Celli Dürrenberger bedankt sich bei 
seinen OK-Kollegen für die Mitorganisation. Nun wird ein Brief mit einigen Details sowie mit dem 
Einzahlungsschein versendet. Alle Teilnehmenden werden gebeten, allfällige Unverträglichkeiten 
mitzuteilen.  
 
Die Jugend mach einen separaten Ausflug, welcher durch die Leiterinnen und Leiter geplant wird. 
 
Fahnengötti vom STV Kienberg 
Der STV Kienberg hat angefragt, ob der TSV Anwil Fahnengötti werden möchte. Diese Paten-
schaft ist ohne jegliche Verpflichtung. Sie soll die Stärkung der turnerischen und überkantonalen 
Freundschaft symbolisieren. Der Vorstand findet dies eine gute Sache. 
 

://: Die Vereinsversammlung stimmt der Patenschaft als Fahnengötti des STV Kienberg einstim-
mig zu.  
 
Kampfrichter 
Für jedes Turnfest werden Kampfrichter, für jedes Turnier Schiedsrichter benötigt. Oli bedankt 
sich an dieser Stelle, bei allen, welche sich als Kampfrichter / Schiedsrichter einsetzen und die 
entsprechenden Kurse absolvieren. Natürlich auch an die Eltern, welche an den Jugendturnfesten 
als Kampfrichter mitwirken. 
 

Am Eidgenössischen Turnfest müssen diese Kampfrichter zwingend brevetiert sein. Pro 12 Tur-
nende benötigt es einen Kampfrichter. Nun ist es so weit gekommen, dass bei der Damen- und 
Aktivriege nicht die volle Anzahl Turnende angemeldet werden konnten, weil zu wenig Kampfrich-
ter zur Verfügung stehen. Das ist sehr schade. Es ist dabei zu beachten, dass Oli den entspre-
chenden Aufruf schon ca. seit 2 Jahren immer wieder gemacht hat. 
 

Die Technische Kommission erstellt nun eine Liste mit potenziellen Kandidaten für einen Kampf-
richterkurs. Oli bittet die Leiterinnen und Leiter, diese Personen dann persönlich anzusprechen. 
Falls sonst jemand von sich aus denkt, er oder sie würde das gerne machen, dann meldet euch 
direkt bei Gian-Luca Kühni oder bei Oli. 
 
Vereinsbekleidung 
Es werden bald nochmals Kleider bestellt. Falls jemand etwas benötigt, meldet euch bitte so 
schnell wie möglich bei Fabian Felber, damit er die Daten aufnehmen kann. 
 
Dorffest Oltingen vom 01.- 03. Mai 2026 
Oli wurde vom OK des Dorffestes in Oltingen angefragt, ob er über das Milchhüsli eine Bar orga-
nisieren würde. Dafür benötigt er zusätzliche Helfer. Zudem haben der TV und die DR Oltingen 
auch bereits für zusätzliche Helfer für die Wirtschaft angefragt. Darum notiert euch doch dieses 
Datum schon einmal. Es wäre toll, wenn Oli und die Vereine von Oltingen auf zusätzliche Unter-
stützung der Mitglieder des TSV zählen könnten. Natürlich wird es dann auch einen Batzen in die 
Vereinskasse geben. Weitere Informationen folgen dann zur gegebenen Zeit. 
 
Samariterverein 
Der Samariterverein unterstützt den TSV schon seit vielen Jahren bei all unseren Anlässen mit 
einem 1.-Hilfe-Posten. Dafür gibt es einen herzlichen Dank und einen kräftigen Applaus. 
 
Gemeinde Anwil 
Die Zusammenarbeit mit der Gemeinde läuft sehr gut und es funktioniert reibungslos. Die Ge-
meinde unterstützt den TSV auch immer wieder finanziell, so z.B. im letzten Jahr beim Banntag. 
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Dort wurden die Kosten für das Zelt übernommen und die Gelegenheitswirtschaft- und Freinacht-
bewilligung war kostenlos. Die Vereinsversammlung dankt dies mit einem grossen Applaus. 
 
 
Es gibt folgende Wortmeldungen aus der Versammlung. 
 
Marco Ruepp überbringt die besten Grüsse aus dem Gemeinderat. Er bedankt sich speziell bei Oli 
Dürrenberger für die gute Zusammenarbeit. Es wäre schön, wenn dies so beibehalten werden 
könnte. 
 
Anita Hasler teilt mit, dass die Damen- und Aktivriege beim Grieder-Cup unter den besten 6 abge-
schlossen hat und somit ein Kreuznetz gewonnen hat. Dieses Kreuznetz ist im Geräteraum und 
kann sehr gerne ausprobiert werden. 
 
 
Schlusswort von Oli: 

Macht weiter so, setzt euch bitte weiterhin für unseren Verein ein und vor allem habt 
Spass am Turnen, Laufen und natürlich auch beim geselligen Teil. Danke. 
 
Euer Präsident 
Oliver Dürrenberger 
 
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen mehr gibt, schliesst Oli die Versammlung um 22.00 Uhr. 
 
 
Die Aktuarin: 
Claudia Hilber 


